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Pauta: Encaminhada por meio do OFÍCIO 3/2023 - OS-CGGRC/IFBAIANO. Decisão: Aprovada 

A. Informes Gerais:  

Presidência: 1. Reabertura do Sistema Coleta.

Demais membros: Não houve.

B. Aprovação da Ata.

A ata foi encaminhada por e-mail para apreciação.

I.  1ª Reunião Extraordinária realizada  no dia 23/03/2023. 

Decisão: Aprovada.

C. Ordem do dia.

1.  Ra ficar o quan ta vo de servidores que par ciparão dos principais eventos do IF Baiano. (

Gabinete/Reitor).

- Reitor: Falou sobre a importância de planejar de forma cole va os eventos. 

- PROPES: Sugeriu que o Conselho de En dades de Base - CEB, seja realizado no Congresso do IF Baiano e FAMIF.

 

- Questões pontuadas pelo pleno: Importância da análise criteriosa sobre as par cipações nos eventos, pensar

em questões relacionadas a orçamento.  Necessidade de diálogo com os discentes, mostrando as possibilidades de

realização dos eventos. Consolidação dos grêmios e diretórios acadêmicos com processos forma vos. Sugestões:

Realização de algumas reuniões de forma remota. Fazer calendário de eventos anual do IF Baiano.

Estabelecer critérios para par cipação de eventos. E pensar sobre eventos online. 

• Diretoria de Assuntos Estudan s – DAE : informou que após o Encontro com Lideranças Estudan s, que foi

realizado nos dias 30 e 31/03/2023, foi definido alguns encontros com os campi. A prioridade é consolidar os

grêmios e diretórios acadêmicos e o processo de formação. Em relação ao CEB, disse que ficou definido a

par cipação 1 ou 2 representantes por en dade. Informou que a DAE agendará uma reunião com o reitor e os

discentes para tratar sobre questões de orçamento e planejamento para realização do CEB.

- Reitor:  informou que as reuniões remotas estão acontecendo. Mas enfa za que para tratar de algumas

questões/assuntos entende que é eficaz fazer reunião presencial.  



- Encaminhamentos:

a) Sobre o Conselho de En dades de Base - CEB  – A servidora Patrícia Vaz Sampaio Santos, Diretora de Assuntos

Estudan s, se reunirá com os estudantes para verificar o formato do evento, a data, o local de realização e a

quan dade de representantes.  

b) A reitoria trará as datas dos principais eventos, os campi trarão propostas de realização de eventos para

definirem o que será possível realizar e  o quan ta vo de par cipantes. 

2. Orientações sobre reconhecimento de cursos superiores. (PROEN).

A servidora Adailde do Carmo Santos - Coordenação Geral da Educação Superior-CGES falou sobre a necessidade

de uma atenção especial dos Diretores Gerais e dos Diretores Acadêmicos aos cursos de graduação do IF Baiano,

visto que estão, atualmente, passando pelos vários processos de reconhecimento e renovação do reconhecimento

dos cursos. No momento o IF Baiano possui 6 cursos (Gastronomia, LiCC, LiCA, GTI, Turismo, Eng. Alimentos) com

Avaliação Externa in loco  virtual, já marcadas. Nesse sen do, alertou sobre a importância  de verificarem as

necessidades de atendimento (documental e infraestrutura) às necessidades dos cursos de graduação que são

ofertados pelos campi, e consequente correção das fragilidades apontadas nos processos de avaliação externa. 

A servidora fez apresentação, abordando os pontos que seguem: Reconhecimento dos Cursos de Graduação do IF

Baiano. 1. Cursos de Graduação; 2. Cursos de Graduação Ofertados; 3. Criação de Novos Cursos (Programação de

assessoramento pedagógico); Roteiro da Avaliação Externa; 5. Fragilidades Observadas nos Cursos. 

3. Apresentar os resultados da reunião com SINASEFE.

- Reitor: a) Informou que o tema tratado Processo Administra vo Disciplinar - PAD. Que o SINASEFE pediu a

relação dos processo e foi passado para eles. Falou que todos os trâmites processuais são realizados em

conformidade com as legislações, e que algumas denúncias conseguem resolver na Comissão de

Sindicância. b) Informou que o SINASEFE solicitou uma agenda permanente de reuniões. O reitor pediu que essas

reuniões sejam realizadas com todas as sessões sindicais do IF Baiano. 

4. Cumprimento da Portaria nº 983/2020 e Art 9 da Resolução 22/2019. (PROEN/DPDE). 

- Procurador Federal junto ao IF Baiano: Esclareceu que a PROEN encaminhou a Minuta de Regulamentação de

A vidade Docente no âmbito do IF Baiano, para Procuradoria analisar. Informou que de acordo com a hierarquia

das leis a Portaria do MEC é superior a resolução da ins tuição. Explicou que independentemente da revisão da

Resolução nº 22/2019 que aprovou a RAD, já é devida a observância da Portaria MEC nº 983/2020, desde o início

de sua vigência.

- Campus Teixeira de Freitas :  Sugeriu padronização para orientar PIT e RIT retroa vo.

- Reitor: Disse entender que tem prerroga va para 2022.1 jus ficar a pactuação, porém para 2022.2 não.

Explicou sobre os riscos que ocorrem, que era preciso debater as forma, sendo necessário levar para cada unidade.

Frisou que era preciso lembra que estávamos passando por um período delicado, mas havia necessidade de pensar

em cumprimento de legalidade. Explicou que a questão legal é colocar a RAD para esta de acordo com a Portaria

nº 983/20, que não tem problema rediscu r o documento. Precisam fazer todas as medidas prote vas. O

compromisso é que assumo con nue sendo deba do. 

- C ampus Itape nga: informou que o campus fez uma carta e o cio sobre a Portaria nº 983/2020,

sugerindo retorno da RAD para comunidade retornar para discussão.

- Aureluci Aquino: lembrou que a RAD foi para o opina, para comunidade.  Sugeriu aprovação da RAD com as



adequações da Portaria MEC nº 983 e depois con nua debatendo.

 - PROPES: esclareceu o papel do CEPE e disse entender que o debate da RAD tem que ser amplo por toda

comunidade. Sugeriu que todos leiam o parecer do CEPE. 

- Campus Teixeira de Freitas : relatou que a comunidade está com algumas percepções sobre a tramitação do

documento e que existe um equivoco de comunicação devido ao tempo após a pandemia. 

- PROEX: Esclareceu que a comissão fez a socialização da minuta, recolheram as contribuições e debateu por

webconferência. Todos os campi levaram suas contribuições. O CEPE precisou ser restruturado devido a

finalização do mandato. Todas essas informações constam no processo. O Parecer 1/2023 - OS-CEPE/IFBAIANO

solicitou que a minuta fosse analisada pela Procuradoria, tendo em vista que no o cio de encaminhamento da

minuta nha essa solicitação e também por terem do dúvidas surgidas no debate do CEPE. O parecer do CEPE

não foi conclusivo e retornará para ser novamente analisado pelo CEPE. 

Propostas para votação: 

- Não fazer os registros retroa vos 2022.1 e 2022.2. 

Voto: 1. 

- Registro até 2023.1 seja feito no PRINT. 

Voto: 2.

- Em 2022.1, 2022.2 e 2023.1 o PIT e RIT serão u lizados formulários específicos no sistema SUAP, seguindo a

Resolução nº 22/2019 e a Resolução 90/2020 - OS-CONSUP/IFBAIANO . O formulário será elaborado

conjuntamente pela DGP e PROEN. Esses formulários deverão ser preenchidos com as informações, especificidades

de cada campus com  as devidas jus fica vas.  Em 2023.2 adotarão o PRINT ou SUAP, em conformidade a Portaria

983/2020.  

Voto: 15

Abstenção: 1

Encaminhamentos: Em 2022.1, 2022.2 e 2023.1 o PIT e RIT serão u lizados formulários específicos no sistema

SUAP, seguindo a Resolução 22/2019 e a Resolução nº 90/20. O formulário será elaborado conjuntamente pela

DGP e PROEN. Esses formulários deverão ser preenchidos com as informações, especificidades de cada campus

com  as devidas jus fica vas.  Em 2023.2 adotarão o PRINT ou SUAP, em conformidade a Portaria 983/2020.  

5. O que ocorrer.

- Reitor: Nota do IF Baiano sobre os atos de ameaça nas escolas. Nota técnica da Procuradoria Federal junto ao IF

Baiano será encaminhada na segunda-feira. 

-  João Victor: Sugeriu live sobre esse tema.

- Campus Uruçuca: Datas importantes ter confecções de material para divulgação. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu Anatalia S B Filha, Secretária dos

Colegiados Superiores do IF Baiano, lavrei a presente ata, que foi lida e assinada por mim, pelo presidente e pelos

demais membros do CGRC deste Ins tuto.
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